

Einladung

zur Einweihung der orangenen Bänke
an der Feldstraße

Montag, den 9. September 2024

von 15.30 -16.30 Uhr

Es sprechen:

Bürgermeister Armin Pollehn

Gleichstellungsbeauftragte Petra Pape

Stefanie Eckler, Polizeiinspektion Burgdorf

Professor Dr. Tilmann Bartsch, Kriminologisches Forschungsinstitut Nds.

Claudia Ohnesorge zum Projektstart STOP in Burgdorf



Gewaltfrei leben in Burgdorf



Die orangenen Bänke sind ein Präventionsprojekt gegen die Gewalt an Frauen, initiiert vom Arbeitskreis gegen Häusliche Gewalt in Burgdorf.